
In The Picture Joeri Schepers
novembre 2015 Organisateur Bos-Trails & 6h/24h d'Aalter

Joeri Schepers, mieux connu sous le nom de Running Cremke, a commencé à courir en 2006. Il a fait son premier
marathon  en  2008.  En  2009,  il  a  terminé  son  premier  ultra  run.  La  même  année,  il  découvre  l'existence  du
Spartathlon.  Depuis,  il  a  systématiquement  construit  les  entraînements pour pouvoir  participer  à cette journée.
Réussir le Spartathlon serait la cerise sur le gâteau.

Comment en êtes-vous venu à organiser quelque
chose?

Fin 2009, Erik Carette m'a demandé si je voulais
organiser une course de 6 heures avec lui. Et donc
nous  sommes  partis.  Le  11  juillet  2010,  les
premières “6 heures d'Aalter” ont eu lieu.

Avez-vous rencontré des problèmes lors de votre
première organisation?

Non seulement j'ai rencontré des problèmes lors
de  ma  première  organisation,  mais  encore  et
encore. A chaque fois, il y avait quelque chose de
différent.  Des  bénévoles  qui  se  désinscrivent,  la
municipalité  prépare  le  mauvais  chemin  pour
marcher,  la  pluie  qui  rend  un  chemin difficile  à
emprunter,  l'enregistrement  de  l'heure  qui  ne
fonctionne  pas,  fournir  des  boissons
supplémentaires à cause du temps plus chaud, ...
S'organiser, c'est justement être flexible et ajuster
en fonction de la situation du moment.

Quelle  édition  avez-vous  personnellement
préféré?

De toutes les organisations que j'ai faites jusqu'à
présent, je pense que le “Bossen van Vlaanderen
Trail”  (avec  le  “Radio  Trail”  et  le  “Blekkerbos
Trail”) est le plus beau. Il n'y en a eu qu'une seule
édition.  C'est  la  plus  belle  édition  pour  moi  car
j'aime beaucoup ce trail. D'un autre côté, 6 heures
de boucles au milieu de nombreuses connaissan-
ces ont aussi quelque chose de spécial.

Essayez-vous de réaliser quelque chose avec vos
événements?

“Ultra  running  par  des  coureurs  ultra  pour  des
coureurs ultra ” est la devise. Je suis fier d'avoir
motivé  quelqu'un  comme  Veerle  Beernaert,
Patricia Vandaele et Katrien Rogiers à franchir le
pas vers l'ultra running. Il y en a encore d'autres,
mais ceux-ci se distinguent parce qu'ils sont non
seulement  très  performants  personnellement,
mais  aussi  au  niveau  national  ou  même
international. J'espère rendre l'ultra running plus
populaire. Après 5 ans de “6 heures d'Aalter” je
constate déjà qu'une telle organisation assure que
plus  d'ultra  running  est  fait.  Non  seulement  la
quantité, mais aussi les prestations de qualité.

A quoi peut-on s'attendre dans le futur?

La municipalité a déjà approuvé le parcours pour
les 6h/24h. Nous avons également été autorisés à
emprunter la voie publique pendant un peu plus
de 24 heures. La candidature à la KBAU (VAL) a
été reçue. Qui sait un championnat belge à Aalter.
J'aimerais  moi-même  organiser  les  2
Championnats  de  Belgique  d'ultra  running  à
Aalter.  Mais  pour  l'instant,  je  n'ai  pas  tout  le
monde sur la même longueur d'onde comme je le
souhaiterais.

À votre avis, à quoi les organisateurs de courses
devraient-ils prêter attention?

Pour  survivre,  l'aspect  financier  est  important.
C'est  pourquoi  nous  avons  commencé  petit  et
ramé  avec  les  rames  que  nous  avons.  Assurez-
vous  également  d'avoir  une  sauvegarde  pour
vous-même  en  tant  qu'organisateur.
L'organisation “6 heures d'Aalter” ne marche pas



bien  dans  ce  domaine  en  ce  moment,  mais  j'y
travaille.

Merci pour l'interview Joeri.

Nous  vous  souhaitons  bonne  chance  dans
l'organisation des compétitions de course à pied.
Nous  nous  réjouissons  déjà  de  votre
participation au Spartathlon !

Kevin Simons


